



## *Kanti ist sportlich unterwegs*

Der Sporttag der Kanti Baden brachte ganze 43 Klassen ins Schwitzen, während sich der Abschlussjahrgang über die Prüfungen beugte. Die 850 beteiligten Schülerinnen und Schüler bewegten sich dreimal unterschiedlich: in «Workshops» von Basketball über Zumba bis Polefitness und bei «Challenges» (Bild) von Tauschwingen bis Sackhüpfen in Gruppen. Das Herzstück des von zwölf Turnlehrpersonen organisierten und 70 weiteren Lehrpersonen unterstützten Sporttages bildete ein Orientierungslauf quer durch die Stadt Baden. Tatkräftig mitgeholfen hat dabei die OL-Gruppe Cordoba mit Karten und technischem Material.

BILD: ZVG | PATRICK ZEHDNER

**20. Juni 2019**